



Einstimmiger Beschluss des Landesausschusses der
KLJB Bayern
vom 5.-7.11.2004 in Pappenheim

Die KLJB Bayern unterstützt – wie der Bayerische Jugendring - die Ziele des Volksbegehrens "Aus Liebe zum Wald" und begrüßt den demokratischen Prozess, den das Volksbegehren anstößt. Sie hofft, dass sich eine breite Mehrheit der bayerischen Bevölkerung im Vorfeld eines Volksentscheids mit dem Thema intensiv auseinandersetzt.

Unabhängig davon fordert die KLJB Bayern die Bayerische Staatsregierung zu einer weitergehenden Überarbeitung des Gesetzentwurfs auf, der die Gemeinwohlfunktion des Waldes weiterhin als höchstes Prinzip anerkennt und waldpädagogische Angebote auch in Zukunft allen Kindern und Jugendlichen in Bayern zugänglich macht.

Diesbezüglich fordert die KLJB Bayern die Bayerische Staatsregierung dazu auf, die an dieser Fragestellung beteiligten Gruppierungen in den Diskussionsprozess mit einzubeziehen

Die KLJBler und KLJBlerinnen werden aufgerufen, sich in die Listen des Volksbegehrens einzutragen, um den demokratischen Prozess weiter zu führen. Der KLJB Landesvorstand und die KLJB Diözesanverbände werden ihre Mitglieder zeitnah durch E-Mails und Website-Aufruf über diesen Beschluss informieren.